

中部経済新聞に当社記事 <製造業のCN実現へ貢献> が掲載されました

2024年5月31日の中部経済新聞に、当社が取り組んでいる植物由来樹脂「TABWD®」についての記事が紹介されましたのでお知らせします。

「TABWD®」はトヨタ車体株式会社が開発したスギ間伐材を再利用した木粉とプラスチックの複合材料で、従来のプラスチックに置き換えることでCO2排出量を削減し、カーボンニュートラルの実現に貢献できるものです。

当社はエレクトロニクス製品活用への共同検証や家電製品など身近な製品への活用に向けてソリューション提案を進めています。

中部経済新聞記事 : https://www.tokai-ele.com/topics/20240604_1.pdf

当社は現在取り組んでいる第5次中期経営計画 Move for Future 2025 (MF25)において「新たな価値を創造するソリューションプロバイダーとして、お客様のかけがえのないパートナーに」を合言葉に、持続可能な社会づくりに貢献して行きます。

本件に関するお問い合わせ先

東海エレクトロニクス株式会社 マーケティング本部

マテリアル推進部 佐伯 健一

TEL : 052 - 261 - 3219 E-mail: kenichi.saeki@tokai-ele.com